

## 町民の声への回答

### 【タイトル】

敬老会への対応について

### 【コメント】

婦人組織における敬老会のご協力につきましては、当日の運営補助や演芸等にご尽力いただき、大変感謝申し上げます。

これまで郡家地域は八頭町女性連絡協議会郡家支部に、八東地域は八東地域婦人会に、船岡地域は地元の婦人組織にそれぞれご協力いただき開催してきた経緯がございます。

以前は、ほとんどの集落に婦人組織が結成され、活動も盛んに行われておりましたが、今日では様々な要因により会員数が減少するなど、組織の状況も大きく変わってきていることは承知しております。

また、敬老会における婦人組織のご協力に関しまして、前述したとおり、これまでの慣例に基づいて依頼しておりましたが、町村合併や社会情勢の変化とともに婦人組織のあり方、考え方が変わっていくのは自然なことと捉えております。

今年度の敬老会は、コロナ禍の状況を見極めながら秋頃に開催できるよう調整しているところですが、今回の貴重なご意見を関係組織と協議し、出し物に関しまして婦人組織の方々にご負担がかからないよう、検討させていただくことといたします。

貴重なご意見、誠にありがとうございました。